



Para conmemorar el Día Internacional de los Museos

El Museo Aeronáutico del Aeropuerto de Lanzarote acoge unas Jornadas de Puertas Abiertas del 13 al 18 de mayo

- **El viernes, 17 de mayo, el cantante Luis Alberto González ofrecerá un concierto de voz y guitarra, denominado ‘La maleta musical’**
- **Se podrá visitar, además, la muestra de pinturas de Elisabeth Delgado, denominada ‘Lanzarote en miniatura’**

13 de mayo de 2013

El Museo Aeronáutico del Aeropuerto de Lanzarote conmemorará el Día Mundial de los Museos con unas Jornadas de Puertas Abiertas, desde hoy lunes, 13 de mayo, al sábado 18, con un horario ininterrumpido de 10:00 a 18:00 horas.

Asimismo, el viernes, 17 de mayo, el cantante tinerfeño Luis Alberto González ofrecerá un concierto de voz y guitarra, denominado ‘La maleta musical’, convirtiendo al Museo, provisionalmente, en un Café Teatro. La actuación tendrá lugar a las 20:00 horas y estará abierta al público en general. Luis Alberto González es un artista que llegó a Lanzarote en 1998 y, desde entonces, su vida ha estado ligada a la música, participando en diversas agrupaciones de la Isla. En sus recitales prima el sonido acústico, con una calidez vocal sin artificio y contacto cercano con el público.

El Museo Aeronáutico, gestionado por Aena Aeropuertos y ubicado en el



Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Tel. 928 579 314 / 678 454 429

edificio de la antigua terminal de pasajeros, ofrece la posibilidad de realizar una visita guiada didáctica y educativa, a través de propuestas interactivas y participativas, por medio de aplicaciones de medios informáticos, audiovisuales y de multimedia. Los contenidos se ilustran con una amplia selección fotográfica y de objetos expuestos en paneles y vitrinas, así como maquetas de aviones de la época.

El Museo, cuya entrada es libre, está abierto al público durante todo el año, de lunes a sábados (de 10:00 a 14:00 horas), y se pueden concertar visitas guiadas llamando al teléfono: 928 846 365.

Exposición de pinturas

Además de las Jornadas Abiertas, el Museo Aeronáutico acoge la exposición 'Lanzarote en miniatura', realizada por la pintora Elisabeth Delgado Núñez, que se puede visitar desde hoy hasta el próximo día 28, día en que será trasladada a la Sala de Exposiciones de la Terminal Interinsular (T2) para que coincida con el Día de Canarias, dado que la obra recoge la esencia de Lanzarote en su estado más puro y donde compartirá espacio con todas las obras pictóricas y artísticas del aeropuerto, que se encontrarán expuestas desde hoy.

La muestra de la artista conejera, que permanecerá expuesta hasta mediados de junio, está compuesta por obras hechas en plumilla y acuarela. Son pinturas en pequeño formato que muestran algunos de los rincones más llamativos de la Isla.

Se trata de una exposición especialmente ligada al paisaje de Lanzarote, donde la autora resalta las posibilidades que ofrecen los innumerables colores de la lava que los recorre. Además, presenta una pequeña muestra, con la misma técnica, del paisaje que se puede encontrar en algunos rincones del Valle de Haría.